

Einsatz wird belohnt

Der Emmer Impuls 2010 der Gemeinde Emmen wird an das Projekt Midnight Basket Emmen sowie an Corinne Meier, Nachwuchsschwimmerin des Schwimmvereins Emmen verliehen. Der Emmer Impuls wird jedes Jahr als Anerkennungspreis zugesprochen, in den Bereichen Kultur, Sport und Gesellschaft. Nebst einer Urkunde wird den Preisträgern je ein Betrag von fünftausend Franken überreicht.

Im Bereich Gesellschaft wird das Projekt Midnight Basket ausgezeichnet, das in Emmen zu einem wichtigen Teil der Präventions- und Integrationsarbeit geworden ist. Der Gemeinderat würdigt mit dieser Auszeichnung einerseits den Trägerverein Midnight Basket, der die Veranstaltungen organisiert und

sicherstellt, andererseits die Jugendlichen, die im Projekt durch ihre freiwillige Mithilfe engagiert sind. Midnight Basket will mit seinen Veranstaltungen Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbetätigung und einen Treffpunkt bieten, an denen ein Zusammensein ohne Konsum möglich ist. Emmen hat das Projekt unter Federführung der Direktionen Schule und Sport sowie Soziales und Vormundschaft als erste Gemeinde der Zentralschweiz eingeführt. Getragen wird das Projekt seit April 2007 vom Verein Midnight Basket Emmen. Die Idee, Jugendliche von der Strasse zu holen und ihnen mit einem attraktiven Sportangebot eine Alternative zu bieten, stammt von den USA und wurde hier durch die Organisation Midnight Projekte Schweiz verbreitet.

Vielversprechendes Talent

Der zweite Anerkennungspreis im Bereich Sport geht an die 17-jährige Nachwuchsschwimmerin Corinne Meier. Sie gilt als eine der talentiertesten jungen Schwimmerinnen der Schweiz und ist Mitglied des Schwimmvereins Emmen. Der Gemeinderat ehrt eine junge Sportlerin, die Vorbild ist für viele Jugendliche. Ausserdem möchte er damit zeigen, dass Nachwuchsförderung der Sportstadt Emmen Früchte trägt. Mit ihrem Talent und ihrer konstant guten Leistung holte Corinne Meier dieses Jahr zwei Gold- und



je eine Silber- und Bronzemedaille an den Nachwuchs-Schweizermeisterschaften. Sie ist zurzeit die erfolgreichste Schwimmerin aus der Nachwuchsmannschaft des Schwimmvereins Emmen.

Öffentliche Preisverleihung

Die öffentliche Preisverleihung mit anschliessendem Apéro findet am Donnerstag, 25. November 2010,

19.00 Uhr, im Kongress-Saal des Zentrums Gersag statt.

Der Gemeinderat entscheidet

Der EMMER IMPULS wird in den Bereichen Kultur, Sport und Gesellschaft als Wertschätzung an Persönlichkeiten oder Gruppierungen verliehen, welche in diesen Bereichen besondere Leistungen erbringen, Verdienste erwerben, in-

novativ wirken und sich un-
in uneigennützig Weise f
Allgemeinwohl oder das W
zelter einsetzen. Der Preis
je 5000 Franken je Bereich
Die Nominationsvorschläge
von den Mitgliedern der
Sport- und Jugendkommissi
genommen und dem Geme
unterbreitet. Der Gemeinde
scheidet danach über die Ve



Bild: z.V.g

Nachwuchstalent Corinne Meier.